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会長あいさつ 

幹事報告 

委員会報告 

入会式 

会長 入口 博美 
最近寒気が強く、寒い日が続き、異常に体に寒さを感じて

しまいました。私も老けたのかなと感じてしまいました。 
皆さんは風邪などを引かないように、おいしい物をたくさ

ん食べてスタミナをつけていただきたいと思っていますが、

昨今問題となっている食品には、十分に注意してくださ

い。 
本日は、新しい仲間が出来ました。梅原 進さんです。  
つい先日一緒に酒を飲んだとき入会を勧めたら、『ハイ！ 

いいですよ！』と至極簡単に返事を頂き驚きました。返事

をした方も後悔しているのではないかと思っています。も

う後戻りできないので覚悟を決めてください。（笑） 
また、新入会員の方々へのオリエンテーションなどは担当

委員会でしっかり実施していただきたいと思います。 
さて、先回の例会において地区 IC 委員会の報告があり

ましたが、我クラブ員がどの程度地区のホームページ

(HP)をご覧になっているかと確認したところ 3～4 名であ

ったと思います。パソコンを持っておられるかどうかの環

境もありますが、扱える方は是非開いて見ることをお願い

したいと思います。 
2510 地区においては 29 クラブ、第 7 グループではセント

ラルと千歳 RC しかクラブの HP を持っていませんが、そ

こにはあらゆる情報があります。 
これから羽芝会員がガバナー補佐活動で活躍されたり、

井上、高塚両会員が会長として活躍されますが、われわ

れもこの HP で得た情報を持ってサポートできると考えま

す。坂井会員が地区 HP、そして武田会員がクラブ HP を

一生懸命作成してくれていますので、これにも応えてあげ

ていただきたいと思います。 
本日のプログラムは『千歳市の今後の展開』とう題目で卓

話をいただきますが、我クラブの今後の活動に活かした

いと思います。 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

 皆様のご承認を得て、本日から私どもの仲間に新しい

会員として梅原 進さんが出席していただいておりま

す。 

 ロータリー手帳お買い上げのお願い 
 2007-2010 年度 RI 長期計画承認の連絡 
 広島市の熊平製作所様より『抜粋のつづり』が届いて

おります。皆さんでご覧ください。 

例会出席状況 （2008 年 2 月 5 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 29 名 
欠席者数（無断欠席） 5（2）名 
出席率（前回） 85.29（75.7）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 1 名 
出席者数総計 30 名 

 
 
 

地区財団学友委員会 委員 斉藤博司 
2 月 2 日、札幌ルネッサンスホテルで開催された財団学

友友の会に地区委員として参加してきました。 
 
地区 IC 委員会 委員長 坂井 治 
JRIC（全国インターネット協議会）からの案内です。 
STV 放送『木スペ』で 2 月 7 日（木）19:00～ 「地球家なき

子」が放映されます。ロータリークラブは紹介されないよう

ですが、この番組はロータリーが関係する番組です。時

間があればご覧下さい。 
他に、クラブ IC・雑誌委員会から『ロータリーの友』2 月号

のご案内。 
 

 
 

幹事 佐々木 俊英 本年度、6 人目の新入会員である梅

原 進 会員を、今日お迎えすることが出来ました。 
 
梅原  進会員  
（学校法人つくし学園 つくし保育園 園長） 
ロータリーということ自体 私自身分からなく、2～3 日前

にホームページを見ました。とても分かりやすい素晴らし

いホームページで、ロータリークラブの内容的なものも自
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── 今回は 2 度目の卓話を頂きました。前回に引き続き

「千歳市の歴史と展望」について後半の話をお伺いします。

（国際奉仕委員会 委員長 多賀 勲） 

分なりに少し理解した

ような気がします。 
幼稚園として 20 年近

く、3 年前には学校法

人として北海道では

初めて認可の保育園

を開園しました。現在、

その保育園の園長を

しています。子供のパワーをもらって若々しく元気で頑張

っていますので宜しくお願い致します。［写真：バッチ授与

の後、梅原会員（左）と握手を交わす入口会長］ 
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例会日程 及び プログラム  

2 月 12 日（火） 会員卓話「20 周年に向けての抱負」 
（担当 長期計画・企画） 

2 月 17 日（日） 地区チーム研修セミナー  
           ── ガバナー補佐、地区委員長出席  

ニコニコ BOX 2 月 19 日（火） 夜間例会「雪見酒」（担当 親睦活動）  

本日のプログラム 

松坂敏之会員：おかげさまで 1 月 31 日～2 月 3 日の間に

開催された「光と氷とオブジェ」を無事に終えることが出来

ました。実質的には 6 回目になり慣れてくるはずなのです

が、ますます疲れを感じるようになりました。イベントは毎

年盛り上がりが増して参りました。今後一層、市民行事と

言われるように頑張っていきたいと思います。皆様からた

くさんの協賛金、それから仲の橋通では和田会員から、

音響関係については白木会員にすっかりお世話になり、

また入口会長からもいろんな形でお世話になりました。皆

様からの支えがあってこそ、ようやく終えることが出来まし

た。本当にありがとうございました！（お疲れ様でした！） 

2 月 26 日（火） クラブ協議会（担当 理事） 
3 月 1 日・2 日  会長エレクト研修セミナー（ルネッサンス

サッポロホテル） ── 会長エレクト出席 
3 月 4 日（火） （担当 地域活動・新世代） 
3 月 11 日（火） （担当 ロータリー財団） 
3 月 18 日（火） 夜間例会（担当 親睦活動） 
3 月 25 日（火） クラブ協議会（担当 理事） 
4 月 1 日（火）  休会（年度始め） 
4 月 6 日（日）  地区協議会（札幌コンベンションセンター） 
          ── 次年度理事出席 
4 月 8 日（火）  （担当 友好クラブ・米山奨学会） 
4 月 15 日（火） ※4 月 27 日に例会変更 入口 博美会員：新入会員に梅原さんをお迎えして！梅

原会員、入会おめでとうございます。 4 月 22 日（火） クラブ協議会（担当 理事） 
4 月 27 日（日） 「千歳 RC 創立 40 周年記念式典・祝賀

会」（ANA クラウンプラザホテル） 
白木松敏会員：「光と氷のオブジェ」で音響関係をお手伝

いしました。 
4 月 29 日（火） 休会（G・W） 高塚信和会員：携帯メールは受信のみでしたが、送信で

きるようになった！！（おめでとうございます。） 5 月 6 日（火）  休会（G・W） 
5 月 13 日（火） ※5 月 14 日に例会変更 須藤 丈会員：娘と息子が「光と氷のオブジェ」で歌わせて

頂きました。 5 月 14 日（水） 移動夜間例会「6 クラブ合同親睦例会」

（恵庭キャッスル）  
 
 

担当 国際奉仕委員会 委員長 多賀  勲                   5 月 27 日（火） （担当 副会長） 

5 月 20 日（火） 移動例会「支笏湖周辺復興の森植替え

作業」及び「花見会」（担当 緑化推進特別委員会） 

6 月 3 日（火）   移動例会「清掃活動」（担当 社会奉仕）  
卓話「千歳市の歴史と展望」（後半） 6 月 17 日（火） 「会長、副会長、幹事 活動報告」（担当

会長、副会長、幹事） 講師 岡田 正勝 様 
6 月 24 日（火）  夜間例会「07-08 年度最終例会」（担当 
親睦活動） 
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